

 **Beauty und Wellness**

Die Alternative zu Botox – ästhetische Medizin

Welche Alternative gibt es zur Botox?

In diesem Seminar erfahren Sie alles über Alternativen zur Behandlungen mit Botox.

Es kommen verschiedenste Wirkstoffe zum Einsatz.

Im Vergleich zu Botulinumtoxin, welches die Muskulatur gezielt blockiert und lähmt, werden Wirkstoffe verwendet, die eine entspannende und beruhigende Wirkung auf die Muskulatur der behandelten Hautbereiche und außerdem eine feuchtigkeitsspendende Sofortwirkung.

Es handelt sich um eine sichere, sanfte und vor allem ungiftige Alternative zu Botox, die die Mimik sichtbar mildert, ohne sie dabei komplett auszuschalten.

Anwendungsbereiche:

- Stirnfalten,
- Zornesfalten,
- Krähenfüße
- Raucherfältchen, Falten um den Mund
- Auffrischung des Teints
- Lederhaut
- Knitterfältchen

Die Materialkosten in Höhe von 150 € (1,1ml) pr Behandlung/ Modell bezahlen Sie bitte direkt bei der Dozentin. Eigenes Material kann nicht mitgebracht werden.

Die Teilnehmer sollten ein bis zwei Modelle mitbringen.

Die Behandlung darf von jedem/r Heilpraktiker/in oder Ärztin/Arzt durchgeführt werden.

Teilnahmeberechtigt sind nur zugelassene Heilpraktiker/innen

(-Anwärter/innen) sowie Ärzte/ Ärztinnen mit Approbation für den Humanbereich mit Injektions-Grundkenntnissen.

HP-Anwärter/innen erhalten das Teilnahmezertifikat erst nach Vorlage der HP Zulassung.

Termin

So, 15.03.2026

10:00-19:00 Uhr

Preis

550,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Chemnitz
Am Rathaus 4
09111 Chemnitz
Tel. 0371-51 79 81

Seminarnummer

SSH09150326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 14.02.2026

Dozent

Ingo Weihrauch

Jg. 1966. Er absolvierte die Ausbildung zum Heilpraktiker an der Paracelsus Schule und studierte Human- und Zahnmedizin. Schwerpunkte liegen im Bereich der Paartherapie, systemische Aufstellungsarbeit, provokative Therapie, Persönlichkeitsanalyse, Coaching und Behandlung von Angstpatienten. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung in der Geronto- und Akutpsychiatrie. Seit 2008 hat Herr Weihrauch viele Weiterbildungen im Bereich der ästhetischen Faltenunterspritzung absolviert, sowie eine Spezialisierung im Bereich Zahnimplantate.